



## UAQ realizará foro sobre propuesta de Ley de Ciencias

La Universidad Autónoma de Querétaro realizará el foro “Perspectivas sobre las Humanidades, Tecnologías e Innovación: la democratización y la gobernanza en la ley” este 24 de marzo, al mediodía en el Auditorio Fernando Díaz Ramírez de la UAQ.

En rueda de prensa, la investigadora y directora de la Facultad de Química (FQ) de la UAQ, Silvia Amaya Llano, detalló que este foro se dividirá en dos rubros: democratización y libertad académica; y gobernanza y presupuesto.

Cada uno, incluirá puntos que deben enriquecerse y discutirse para lograr una propuesta de ley útil e incluyente para el sector.

“Si bien la iniciativa toca aspectos sobre la democratización, le falta reconocer aspectos en lo que refiere a ciencia básica y que se otorgue una plena autonomía académica.

Se detalló que este conversatorio se inserta en torno a las diversas iniciativas que se han ingresado para reformar la Ley de Ciencia y Tecnología vigente.

La última versión, presentada el 13 de diciembre de 2022 por el presidente Andrés Manuel López Obrador y cuya denominación es Ley General de Humanidad

Luego de referir que el foro no está inserto dentro de los ejercicios de parlamento abierto, la rectora refirió que los legisladores que ya confirmaron su participación en este foro son Brasil Alberto Acosta Peña, Paulina Aguado Romero, Alfredo Botello Montes, Jorge Ramírez Marín, Ignacio Loyola Vera, Rubén Ignacio Moreira Valdez, Mario Alberto Rodríguez Carrillo, Juan Carlos Romero Hicks y Andrea Tovar Saavedra.

<https://www.milenio.com/politica/uaq-realizara-foro-propuesta-ley-ciencias>